Página: 1 - 2

Los entretelones de las 18 reformas, en la información de Pepe Grillo

Página 2

Pepe Grillo



Más preguntas que respuestas

La ejecución de Milton Morales escaló. Ya es preocupación central en Palacio Nacional. Quien fuera Jefe de Operaciones especiales de la policía capitalina fue asesinado frente a una pollería en Coacalco, Estado de México. Sus asesinos lo siguieron varias horas antes de encontrar el momento preciso para actuar.

Con el paso de los días se supo que el mando policiaco tenía a su cargo asuntos de primera importancia. Era un hombre de confianza de Omar García Harfuch, perfilado para ser el próximo secretario de Seguridad y Protección Ciudadana a nivel federal.

Acaso por eso la actual titular de la dependencia, Rosa Icela Rodríguez, se comprometió a que no habrá impunidad y reconoció que por el momento hay más preguntas que respuestas.

El gobierno quiere a toda costa evitar filtraciones. Están abiertas líneas de investigación que incluyen la posible participación de agentes gubernamentales. Los autos usados por los asesinos están identificados, por ahí se está jalando la hebra.

De comas y cómos

De la iniciativa original del presidente López Obrador sobre la reforma al Poder Judicial no está quedando casi nada. Se mantiene lo esencial; o sea que jueces, magistrados y ministros se elijan por votación popular. Cómo lo harán se está discutiendo al interior de la bancada mayoritaria.

Ya se dieron cuenta de que el presidente los metió en un berenjenal y están tratando de salir de él. Hasta los feligreses más radicales ya asumieron que tendrá que ser un proceso gradual que podría durar, sin exagerar, lustros.

De modo que no solo quitarán muchas comas, sino muchos cómos. Ya veremos si pueden salir bien librados de la trampa en la que ellos mismos se metieron.

¿Musk nos chamaqueó?

¿Quién entiende al magnate Elon Musk? Apoya con entusiasmo adolescente a Donald Trump. Lo hace sin disimulos. Quiere que gane, pero si Trump triunfa puede cumplir una de sus ofertas de campaña que es poner impuestos estratosféricos a los autos ensamblados en México.

Si hace eso, reconoció Musk, no tiene caso hacer una inversión significativa en México, en ese mega terreno de Santa Catarina, pegadi-

to a Monterrey en Nuevo León.

El anunció le arruinó las vacaciones a Samuel y Mariana. Seguro ya emprendieron de manera discreta un grupo de apoyo a la candidatura de Kamala Harris. Si Trump gana el sueño de Tesla en Monterrey será recordado como una pesadilla

¿Le entrará el INE?

¿Están interesados los integrantes del Consejo General del INE en entrarle al conflicto interno del PRI derivado de la intención de Alito Moreno de perpetuarse en la dirigencia nacional del partido?

No es sencillo porque los órganos electorales quieren que primero se desahoguen los problemas en los órganos internos del partido, que para eso están, pero los quejos sostienen que Alito controla esas instancias cuyos titulares responden a sus órdenes.

Lo cierto es que el asunto va para largo. El simulacro de competencia por la dirigencia nacional está en marcha y Alito podrá decir que ganó en buena lid tras una dura competencia con dos personas prácticamente desconocidas, pero entusiastas.

pepegrillo@cronica.com.mx

